



En setenta años, no son solo muchos e importantes los logros obtenidos, sino también profunda la huella cultural que nuestra entidad ha dejado en la sociedad.

Esto se debe básicamente a una labor constante -y muchas veces silenciosa- que nuestra gente ha realizado durante siete décadas.

La serie de artículos que componen esta obra lo testimonian con claridad.

A través de ellos, se comprende y afirma una trayectoria institucional de excepcional relevancia.

La palabra “gracias” tal vez no alcance adecuadamente para corresponder a tanto esfuerzo. De todas maneras es la única que debemos decir en este momento.

Dra. Elizabeth A. O'Donnell
Presidente